

Heidelberg

## E-Team-Schulen ausgezeichnet

**[15.05.2013] Über eine Million Kilowattstunden Energie haben die Energiespar-Teams von 20 Heidelberger Schulen im vergangenen Jahr eingespart. Für ihren erfolgreichen Einsatz werden sie jährlich von der Stadt Heidelberg ausgezeichnet.**

Die Energiespar-Teams (E-Teams) von 20 Heidelberger Schulen sind jetzt für ihre Klimaschutzmaßnahmen ausgezeichnet worden. Wie die Stadt Heidelberg mitteilt, haben die E-Team-Schulen im vergangenen Jahr im Vergleich zu 2010 und 2011 insgesamt über eine Million Kilowattstunden beziehungsweise zehn Prozent weniger Energie verbraucht. Das entspricht einem jährlichen Stromverbrauch von mehr als 200 Familien. Kosten in Höhe von über 80.000 Euro seien eingespart worden. Die höchsten Prämien in Höhe von 1.250 Euro erhalten in diesem Jahr das Helmholtz-Gymnasium und die Geschwister-Scholl-Schule. Dort haben die Schüler ihre Mitschüler durch Plakataktionen, Klassenwettbewerbe, Filmvorführungen oder Unterrichtseinheiten über regenerative Energien zum Energiesparen animiert und so den Stromverbrauch der Schule gesenkt. Zur Würdigung und Motivation der Schüler hat Heidelberg nach eigenen Angaben ein Prämiensystem eingeführt, mit dem jährlich die Aktivitäten der E-Teams belohnt werden. Teilnehmenden Schulen würden unter anderem ein Energie-Controlling, Sanierungen, die Organisation von Fortbildungen, Ausstellungen, Führungen und Workshops sowie eine Prämie von bis zu 1.250 Euro pro Schule angeboten. Der Sonderpreis, der so genannte Klimaschutz-Ideen-Preis, den die Stadtwerke Heidelberg für besonders kreative und innovative Energiesparmaßnahmen vergeben, geht in diesem Jahr an die Johannes-Gutenberg-Schule für ein Projekt zum Energiesparen und Heizen.

(ve)

Stichwörter: Energieeffizienz, Heidelberg, Klimaschutz, Schulen, Stadtwerke Heidelberg